

## いきいき萌丘ささき重信通信

発行: 萌丘幼稚園 萌丘東幼稚園 萌丘東保育園 いきいき萌丘東ノ郷 理事長 ささき重信 (電話 82-1255)

**二宮地区も大切です。** ——皆さん、二宮地区は県東南の玄関です。市民誰もが玄関は、綺麗であって欲しいし、感じよく活気があつてほしいと願うのが常であります。

そう思いますに、車で久下田の商店街や街並に入るや、何か活力が無いように見えて、残念でならないのです。それも、合併後ますます落ち込んでいる様で悲しいのです。私、25年前、真岡と二宮の合併を掲げ、互いの良さを出し合つて、理想の10万都市をつくろうと公約した経緯があるので、なおさら淋しいのです。

物部、真岡の発展に尽くされた二宮尊徳や生活の支柱を説いた親鸞聖人は、どんな思いでいるだろうと考えさせられます。活気ない久下田の街や車が落ちそうな大和田の生活道路、良い公衆トイレのない長沼地区等々、忍び無い思いが浮かんで参ります。

**インターチェンジをつくって、二宮地区を元気にしよう。** ——如何ですか、今の時代に合ったインフラ(物部に IC)をつくって、元気を取り戻そうではありませんか。

先ず、乗り降りのできるスマートインターを誘致し、発展への足懸かりをつくり、先々日本一のイチゴと益子焼をメインに物産館を作り、農産物と益子焼に特化された観光モール街を整備しようではありませんか。安く美味しいイチゴ、トマト、メロン等農産物に芸術や文化の益子焼を発信したら最高です。若者にも喜ばれ真岡の誇りになります。

市が先頭に立って、署名運動し請願陳情すれば必ず実現します。子ども達へ夢と希望の道筋をつくろうではありませんか。

◎県内では、宇都宮市と壬生町にスマートインターが作られようと誘致運動が展開されています。県内に、スマートインターが4つありますが、茨城県内では、8ヶ所にもなろうとしています。

◎真岡～桜川間 19kmもあり、最も長い区間です。茨城県内の北関道の IC の区間は、平均 6.2 km です。栃木県内も、区間を縮める一つに、政治力で二宮にスマートインターをつくって活気を与えましょう。

◎物部地区の皆さんには、真岡又は桜川インターを利用するが、物部にインターがあれば、ガソリン代や時間等1回往復に300円も節約になるのです。北関道に土地を沢山協力した物部地区なのに、大変残念です。

◎宇都宮や壬生に遅れをとってしまっていますが、県、国に請願陳情の運動を展開して、二宮地区にインターチェンジをつくりましょう。署名運動先立つ人はいませんか誘致運動して実現しましょう。

切手を貼って  
R.4.3.31まで  
に投函して下  
さい。

郵便はがき

3 2 1 - 4 3 0 4

市政を思い発言する会

行

真岡市東郷四五七一

**通信への声**---●市政に対する判断の一つにして頂きたいとの手紙と資料が届きました。この話は、政治団体への寄付に関するのですが、寄付されることは問題ないのですが、あまりにも大金ですと、融通や忖度などが心配されるとの率直な意見で、献金の流れが、近年の市政に不安を感じられての手紙だと思います。教育や福祉により良く使われること願うのですが、お手紙・資料に沿って、誠実に報告いたします。皆さんには、どう思いますか考えをお願いします。

手紙の内容ですが、市政が歪められて一部の既得権益者から市民の手に戻さなければ、次の世代に申し訳ないとのことです。**資料は、真友会「所在地 真岡市台町 13-4」の収支報告書でした。**資料によると、令和1年間に 20万円以上、真友会に寄付した方は、敬称略して恐縮ですが 岡本俊夫（小林）篠原直哉（長田）高橋百子（西郷）上野裕（久下田）神田光義（台町）徳増勝義（物井）でした。10万円以上の方には、建設関係者が多数いました。**寄付総額は、令和1年の合計が562万円。平成30年519万円、29年522万円でした。**こんなに大きな寄付金が、真友会に集められて、その一部の数百万円が石坂真一後援会に入金されていました。何に使われているか心配ですとの資料です。皆さんはどう思いますか、寄付金が、そんなに大額で大丈夫なのだろうか、大金頂いていて公平な市政が行っているのでしょうか、疑って失礼ですが大変心配です。以上が主旨です。

- 道の駅の指定管理者の件、市長も議員も職権を乱用している。このこと知ったのは、ささき通信を読んだ人だけである。正直今後気持ちよく市民税払えない。
- 長田に住んでいる80代の女性です。いちごバス市外の方にも来て欲しいです。スーパーのないのも生活大変です。
- 一部佐々木シンパの人達の意見ばかりで石坂市長頑張っていると思っている市民も沢山います。違う意見もあるという事。---賛否しかるべきですが、本当の姿を正しく理解して市政が良くなること願っています。
- 物事の一端を切り取り誇張するのは事実認識から眼を背けることで、一方の見方のみの発言は感心しません。公選法に触れてはどうですか、訴訟してはどうですか、進言です。----議会での事実を通信に掲載したのですが、厳しく司直にお願いするのが良いですか。

以下、考え方を記述し「市政を思い発言する会」に入会します。

**◎市政を思い発言する会**が結成されて本当に良かったです。気になることが発言できて、場合によっては市政に反映することが出来るかと思うと嬉しいです。

普段、仕事と生活に追われて税金が如何に使われているのか。市長や議員の挨拶や言葉をまに受けましたが、何が大切で何が必要なのか考えもしませんでした。

議会報を見ても、都合良いことばかり書かれているし、議員報は、何をしましたの宣伝で、チェック機能を果たしていません。従って興味が湧きませんでした。然し、ささき通信は、非も云ってくれるので、市政が分る様になり発言する会が楽しみです。

従って、会に参加し市の予算や税金の使い先を確認し、無駄のない支出がなされるように目配りして、より良い真岡市にして欲しいと願っている一人です。

そんな力の一助になって、市政に採用され貢献できれば、嬉しいことです。如何ですか、声に出して皆の真岡市をつくって行こうではありませんか。真岡市にも、夢と希望が必ずあります。

(会員の言葉)

氏名

男 女  
歳

住所 321-

TEL